



01.11.2017

KOOPERATION: AUDATEX UND BOSCH LIEFERN DIAGNOSETECHNIK FÜR SACHVERSTÄNDIGE

Audatex AUTOonline bietet zukünftig Fahrzeugdiagnosetechnik von Bosch an und eröffnet Sachverständigen in Deutschland damit die Möglichkeit, bei der Gutachtenerstellung sowohl sichtbare als auch unsichtbare Schäden aufzunehmen. Eine entsprechende Vereinbarung haben beide Unternehmen Ende September am Bosch Standort Plochingen, einem Zentrum des Bereichs Automotive Service Solutions, unterzeichnet.

GROSSES INTERESSE AUF DEM GTÜ-BUNDESKONGRESS

Als erste hatten bereits die Teilnehmer des GTÜ Bundeskongresses Anfang Oktober in Frankfurt am Main Gelegenheit, die Bosch Fahrzeugdiagnose als Modul in AudaFusion live zu erleben. Die rund 300 Gäste der Veranstaltung zeigten nach Angaben von Audatex AUTOonline großes Interesse an der vorgestellten Lösung. Weitere Möglichkeiten, die neue Fahrzeugdiagnose schon einmal vorab zu testen, gibt es im Rahmen folgenden Veranstaltungen:

- Classic Data: 4. November 2017
- GUVU Herbstseminar: 20. November 2017

- BVS Herbstsymposium: 7. Dezember 2017

BOSCH-DIAGNOSE STARTET IM NOVEMBER 2017

Sachverständige können ab November 2017 Hard- und Software von Bosch für die Fahrzeugdiagnose sowie das AudaFusion Modul „Bosch-Diagnose“ direkt über Audatex AUTOonline beziehen. Dabei werden Diagnosedaten digital zwischen den beiden Systemen ausgetauscht. Durch dieses Angebot entstehen den Sachverständigen keine Anschaffungskosten für die Hardware, ein zusätzlicher Dienstleistervertrag wird ebenfalls nicht benötigt. Bestandteil des Angebots seien außerdem die Vor-Ort-Installation der Software auf Windows basierten Endgeräten, die Ersteinweisung in die Software ESI[tronic] 2.0 und der fachliche Support zum Thema Fahrzeugdiagnose über die Technische Hotline von Bosch.

AUCH TIEFERGREIFENDE KFZ-PRÜFUNGEN MÖGLICH

„Sachverständigen steht damit ein zukunftsweisendes Serviceprodukt zur Verfügung, das den Kfz-Schadenprozess auf eine neue Ebene bringt“, sagte Michael Bergmann, Geschäftsführer Automotive bei Audatex AUTOonline. „Zukünftig profitieren Sachverständige darüber hinaus von einer einfachen Handhabung der elektronischen Diagnose, mit der auch tiefergehende Kfz-Prüfungen durchführbar sind“, ergänzt Oliver Frei, Regionaler Geschäftsleiter EMEA bei Bosch Automotive Service Solutions.

NEUE FAHRZEUGE BEREITS WENIGE MONATE NACH MARKTEINFÜHRUNG VERFÜGBAR

Die Steuergerätediagnose von Bosch gewährleiste eine hohe Datenabdeckung, neue Fahrzeuge seien laut Pressemeldung bereits wenige Monate nach ihrer Markteinführung als Datensatz erfasst.